



Clínica en Derecho y Política Pública

El propósito principal de la Clínica es que las personas que la integran utilicen sus conocimientos para desarrollar capacidades que les permitan conocer, criticar y cambiar la realidad de las políticas públicas que inciden en la vida de las personas.

Cada año la Clínica se enfoca en ciertos asuntos clave de las políticas públicas en México y, con base en estas temáticas, funciona como un laboratorio de soluciones de política pública. Por un lado, se espera que las personas integrantes de la Clínica adquieran herramientas analíticas para diseñar, implementar y evaluar políticas públicas. Por el otro lado, se busca que las organizaciones o instituciones con las que se trabaja reciban un diagnóstico serio en cuanto al problema y las políticas públicas que se están analizando, mejorando con ello la calidad de información que tienen para emitir recomendaciones o impulsar determinadas iniciativas.

Durante las primeras semanas del semestre, los estudiantes adquieren nociones básicas sobre las políticas públicas, los diversos mecanismos de incidencia en la agenda pública, así como las estrategias principales de análisis y comunicación.

Posteriormente, cada equipo trabaja un proyecto diferente con una de las organizaciones o instituciones que colaboran con la Clínica. A fin de recibir asesoría metodológica y sustantiva al respecto, se llevan a cabo sesiones de retroalimentación y diálogos con actores relevantes para cada tema en estudio.

Si te interesa inscribirte a la Clínica, liberar tu servicio social o tienes alguna duda, ¡escríbenos!

centrojusticia@itam.mx

Twitter: [@ClinicaDyPP](https://twitter.com/ClinicaDyPP)



ITAM

Clínica en Derecho
y Política Pública